



MARÍA DEL CARMEN GARRIDO MOLINA

Desde su infancia, Carmen Garrido ya apuntaba maneras. Desenvuelta, inquieta, ingeniosa y divertida. A cualquier cosa le daba la vuelta. Su creatividad no tenía límites.

La niñez la pasó junto a sus padres en una granja. De ahí le viene el gusto y el amor por la naturaleza y el respeto a la vida. Las circunstancias del momento la hicieron madurar, siempre anteponeía las necesidades familiares a sus ilusiones y talento, guardando como tesoro máspreciado el amor por el arte en la certeza de que su objetivo al fin se cumpliría.

Pasado el tiempo, sin dejar sus responsabilidades, inició la andadurez artística tras adquirir los conocimientos que le permitirían cumplir sus sueños. Se decantó por un estilo realista y colorista, tanto en el óleo (su favorito) como acuarela y acrílico.

Entre sus pinturas destaca la colección de trenes antiguos, de gran belleza y realismo, inspirada por la profesión de su marido. Ha participado en diversas exposiciones. Desde el 2019 hasta hoy, Carmen Garrido se ha convertido en una pieza importante de un proyecto creativo/artístico/funcional que dará mucho que hablar. En definitiva, Carmen Garrido es una talentosa artista cordobesa con una pasión desbordante por el arte.

Semblanza facilitada por Carmen Garrido Molina.
Almería, 14 de febrero de 2024